

“Es necesario poner[lo] en valor por lo que representa en términos de igualdad y del positivo mensaje que trasmite a toda la sociedad”, dice.



Alberto Herrera es subdirector de Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática del Gobierno de España

(Redacción, 09/03/2022) “... Una felicitación que hago extensiva a toda la comunidad evangélica y a sus representantes en FEREDE por el hecho de elegir, por primera vez, a una mujer para tal responsabilidad, una circunstancia que es necesario poner en valor por lo que representa en términos de igualdad y del positivo mensaje que trasmite a toda la sociedad”.

Con estas palabras se expresaba [Alberto Herrera Rodríguez](#) , subsecretario de la **Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática del Gobierno de España** , en una [carta dirigida a Carolina Bueno](#) con motivo de su nombramiento [en la 65ª Plenaria](#) de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), celebrada el pasado miércoles 2 de marzo.

Herrera también expresa su confianza de que en el futuro la colaboración con FEREDE se pueda mantener en el mismo nivel que hasta ahora para avanzar en los asuntos que quedan por delante.

“Aún quedan retos por delante, no es una tarea que tenga fin”, dice el Subsecretario, “por ello estamos convencidos que seguiremos manteniendo el mismo nivel de cooperación y mutua confianza que ha sido una constante hasta ahora en la relación con la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España”.

Juntamente con esta carta de felicitación a Carolina Bueno, Alberto Herrera también [escribió a Mariano Blázquez](#) en términos muy personales y elogiosos por su dilatada etapa al frente de la Secretaría ejecutiva.

“Concluida tu etapa como Secretario Ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), quiero trasmitirte el reconocimiento a tu dilatada trayectoria al frente de la Secretaría General donde has realizado un magnífico trabajo en beneficio de la comunidad evangélica española. La Administración siempre ha encontrado en ti un interlocutor comprometido y responsable que ha hecho posible el trabajo compartido de avanzar en el desarrollo del derecho a la libertad religiosa”.

Estas felicitaciones se suman a [la de la subdirectora General de Libertad Religiosa, Mercedes Murillo](#), y a la de muchas otras personas e instituciones que han seguido con interés y reconocimiento el procedimiento serio y transparente desarrollado por la Federación evangélica en los últimos años para el relevo en un cargo tan importante como es la Secretaría ejecutiva.

Puede leer/descargar ambas cartas aquí en formato PDF:

Un alto cargo de la Administración felicita a FEREDE y a la comunidad evangélica en España por haber

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 09 de Marzo de 2022 11:32



Aberto Herrera Rodríguez
SUBSECRETARIO

Madrid, 3 de marzo de 2022

D. Miriam Blázquez Burgo
Consejera de Enseñanza Religiosa Evangélica

Estimada Miriam:

Concluida la etapa como Secretario Ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), quiero transmitir el reconocimiento a su dilatada trayectoria al frente de la Secretaría General donde has realizado un magno trabajo en beneficio de la comunidad evangélica española. La Administración siempre ha encontrado en ti un interlocutor comprometido y responsable que ha hecho posible el trabajo compartido de avanzar en el desarrollo del derecho a la libertad religiosa.

Sabemos que no te vas del todo y que mantienes tu compromiso con FEREDE en la Consejería de Enseñanza Religiosa Evangélica, por lo que seguiremos contando con tu probada experiencia en la necesaria cooperación de los poderes públicos con la comunidad evangélica.

Nuestro mejor deseo para esta nueva etapa que no puede ser sino continuación de tu incansable trabajo al frente de FEREDE, que no sólo ha contribuido a mejorar la situación de la comunidad evangélica sino la de toda una sociedad española cada vez más diversa y plural.

Recibe un cordial saludo



Aberto Herrera Rodríguez
SUBSECRETARIO

Madrid, 3 de marzo de 2022

D^a Carlota Basso Calvo
Secretaría Ejecutiva de FEREDE

Estimada Carlota:

Quiero transmitirte mi felicitación por la ratificación unánime que recibiste ayer de la Plena de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España como su Secretaría Ejecutiva, dándote todo tipo de apoyo en la responsabilidad que asumes, si bien te sobrada preparación y dedicación al servicio de la Federación, así como al apoyo humano que has recibido, son una garantía en la labor que tienes por delante.

Una felicitación que hago extensiva a toda la comunidad evangélica y a sus representantes en FEREDE por el hecho de elegir, por primera vez, a una mujer para tal responsabilidad, una circunstancia que es necesario poner en valor por lo que representa en términos de igualdad y del positivo mensaje que transmite a toda la sociedad.

Aún quedan retos por delante, no es una tarea que tenga fin, por ello estamos convencidos que seguiremos manteniendo el mismo nivel de cooperación y mutua confianza que ha sido una constante hasta ahora en la relación con la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España.

Confiamos en tener una próxima ocasión de felicitarte personalmente.

Recibe un cordial saludo

[09/03/2022 Un alto cargo de la Administración felicita a FEREDE y a la comunidad evangélica en España por haber](#)